



CONGRESO DE LA REPUBLICA

NOTA DE PRENSA N° 043 - 2013

**ENTREGAN 362 TITULOS DE PROPIEDAD A MORADORES DEL
DISTRITO EL TALLÁN, PIURA**

**SUEÑO DE POBLADORES ES REALIDAD GRACIAS AL TRABAJO
DEL GOBIERNO CENTRAL Y AUTORIDADES LOCALES.**

El día de hoy 23 de mayo en horas de la mañana, se hizo realidad el sueño de 362 moradores del Distrito El Tallán, quienes ahora cuentan oficialmente con su título de propiedad, luego de que la Municipalidad de Castilla entregara los estudios de las estimaciones de riesgo, financiado con una inversión de S/. 13 mil nuevos soles.

La ceremonia se llevó a cabo a las 09:30 de la mañana, en la Plaza de Armas del Distrito, donde se contó con la presencia del Congresista de la República Leonidas Huayama Neira, el Alcalde de la Municipalidad Distrital de El Tallán Cipriano Zapata Ramos, el Director Ejecutivo Nacional del Organismo de Formalización de la Propiedad Informal – COFOPRI, Ais Jesús Tarabay Yaya y el Encargado Zonal en Piura de COFOPRI; Paul Arrunátegui Sandoval.

“Este acto histórico no hubiese sido posible sin el apoyo de nuestro Gobierno Central, y el trabajo articulado de nuestras autoridades distritales y locales. El día lunes estuvimos con los pobladores del Caserío de Chapairá y Miraflores cumpliendo en entregarles su título de propiedad, ahora estamos con ustedes, es por eso que quiero felicitar a todos los moradores del Distrito de El Tallán, porque este título de propiedad les permitirá acceder a créditos para mejorar sus viviendas, sembrar sus parcelas, tener una mejor calidad de vida y, sobre todo, una seguridad jurídica”, así lo indicó el Parlamentario de “Gana Perú”, Leonidas Huayama Neira.

A su turno el Jefe Nacional de COFOPRI, Ais Jesús Tarabay manifestó que los 200 títulos de propiedad que aún faltan por entregar, vienen siendo

observados porque todavía no cuentan con los requisitos necesarios para su entrega oficial.

Asimismo el Alcalde la Municipalidad Distrital de El Tallán Cipriano Zapata Ramos, declaró visitantes ilustres al Parlamentario de “Gana Perú” Leonidas Huayama y al Director Ejecutivo COFOPRI, Ais Jesús Tarabay, “quiero felicitar la labor del congresista Huayama y a todas las entidades públicas y locales que hoy hacen realidad el sueño de muchas familias de El Tallán, quienes seguramente se encuentran muy orgullosos de tenerlos aquí con nosotros”, agregó Zapata Ramos.

Finalmente Huayama Neira agregó que entre otros ideales que se tienen para este año, está el Proyecto de Saneamiento para 08 asentamientos humanos de Piura, que vienen siendo presupuestados por el Gobierno Central, por mencionar algunos están los AA.HH. de Tacalá y Nueva Esperanza.

Lima, 23, Mayo, 2013

SUSANA CAROLINA GUTIÉRREZ RIVERA
ÁREA DE PRENSA
#979739/ 969680951/ #956878364
DESPACHO DEL CONGRESISTA LEONIDAS HUAYAMA NEIRA



CONGRESO DE LA REPUBLICA